



Estados Unidos

Encuentros de Promoción Juvenil

¡Buenos días juventud!

Con mucha alegría les presentamos a nuestro nuevo Comité Promotor Nacional del 2024 al 2025



¡Buenos días juventud!

Espero que se encuentren muy bien y llenos de muchas bendiciones hoy en su cuarto día. Me llamo Luis Alberto Sandoval y tengo el honor de servirle a Dios a través de Encuentros de Promoción Juvenil. Yo nací y crecí en un pueblito que se llama Reedley en el estado de California. Mis padres son de Zacatecas, México de un pueblo que se llama Nochistlán y me encanta ir a los ranchitos donde crecieron mis padres.

Yo viví el Encuentro #5 de Centro Guías Fresno en enero del 2015 y fue una de las experiencias más significativas de mi vida. Entré al Encuentro con un corazón cerrado y salí con un corazón abierto y contento. Por la gracia de Dios, cinco meses después fui llamado a servir dentro del Comité Promotor Diocesano (CPD) en la posición de Sub-Coordinador y serví en esa posición por 3 términos y en 2020-2021 serví como el Coordinador del CPD en CG Fresno. También he servido como coordinador del Convivio Zonal Oeste 2018. Durante estos últimos 9 años de mi vida he servido como Guía en los Encuentros de CG Fresno #6, #7, #8, y #9, en CG San Diego #72, en CG Los Angeles #193, en CG Oklahoma City #7, y en CG Oakland #106-3. En 2022 fui invitado como Coordinador Nacional a dar un taller en un Congreso Diocesano donde fueron aproximadamente 55-65 personas en el taller que di y este año fui invitado de nuevo al Congreso a dar el taller generar donde estarán presentes aproximadamente 500-600 personas. Gracias a mi experiencia en EPJ, al momento trabajo para la Diócesis de Fresno en una casa de retiro de jóvenes y jóvenes adultos que se llama “Santa Teresita Youth Conference Center”. Cuando tenemos retiros estoy encargado de dar temas y otras responsabilidades. Esto es un breve resumen de mi vida después de vivir mi Encuentro y de cómo he servido a Dios. Pero me di cuenta de algo después de haber vivido el Encuentro.

Después de vivir mi Encuentro me di cuenta de que hay muchos jóvenes en el mundo de hoy que no conocen el amor de Dios y están perdidos en la oscuridad de este mundo. En el Encuentro estamos llamados a hacer la luz que guía a otros jóvenes a Dios y estamos llamados a ser jóvenes líderes cristianos. Como dice el Señor en la cita bíblica Mateo 5:14-15, “Ustedes son la luz del mundo. No puede ocultarse una ciudad situada en la cima de una montaña. Tampoco se enciende una lámpara de aceite para cubrirla con una vasija de barro; sino que se pone sobre el candelero, para que alumbré a todos los que están en la casa.” ¡¡EN EL ENCUENTRO SE NOS ENCIENDE ESA LUZ DE CRISTO EN NUESTRO CORAZÓN Y DIJIMOS QUE LA VAMOS A HACER BRILLAR!! Y Cristo es AMOR, y estamos llamados a construir la civilización del amor. Muchos de nosotros ponemos nuestra mirada en otras personas dentro del movimiento en vez de poner nuestra mirada en Dios y empezamos a decir que el movimiento no es de Dios o que no es bueno. Pero la realidad es que nosotros no somos perfectos, pero Dios sí es perfecto y bueno. Y por su bondad, a través de Padre José María Pujadas dio inicio a este hermoso movimiento que sí es de Dios. Hay que poner nuestra mirada en Dios siempre. Yo creo en esto firmemente en mi corazón y por esa razón le dije ‘sí’ al Señor cuando fui nominado a hacer el Coordinador Nacional de EPJ Estados Unidos. Yo no quiero que sigan mi ejemplo porque yo no soy perfecto. Siempre sigan el ejemplo de Jesús.

¡Luz de La Fe Ilumina mi camino Hey! ¡¡Luz de La Fe Ilumina Mi Camino Hey!!

Luis A. Sandoval

CPN Coordinación 2023-2025

Buenos días juventud

Querida familia emproista, es un gusto enorme poder saludarlos, deseándoles que en su cuarto día sea de mucha bendición y amor a nuestro Señor Jesucristo, que cada día puedan seguir conociendo más de su amor que Él tiene para con nosotros .

Mi nombre es Geovany De Paz, soy de Centro guías Los Ángeles CA, viví el encuentro #190 por gracia de Dios en el año 2018, a los 4 Meses de haber vivido mi encuentro fui llamado a servir por 1 año como UCL, fue un reto porque no sabía a que el Señor me estaba llamando pero le dije que SI. Asistí a la convivencia nacional OKC 2019 y Encuentro Nacional Dallas 2019.

En el año 2020 viendo la necesidad que estábamos pasando el Señor me llamo a servirle como sub-coordinador y UCL. También participé en la convivencia nacional San Diego 2020.

Todo se empezaba a complicar y la juventud se empezaba a alejar más, por lo mismo del impacto de la pandemia, nuestro CG estaba apunto de cerrarse a finales de diciembre, en el 2021 sentí el llamado a tomar el cargo de coordinación general, durante ese periodo coordine el encuentro #193 en el año 2022, también fui Sub-coordinador del encuentro #194 en este año 2023.

Este año me sentí muy feliz y bendecido, porque después de mucho trabajo y entrega por fin en junio de 2023 pudimos tener elecciones para un CPD completo. Y fui llamado a servir como tesorero 2023-2024.

En mayo represente a CG LA en la convivencia nacional OKC 2023.

En agosto asistí al Encuentro Nacional fresno 2023. Yo de ir firme en mis decisiones y de seguir trabajando para mi CG, me llevaba una gran sorpresa, de que el señor me estaba llamando a algo más y su llamado sería a servirle como Vice-coordinador/tesorería CPN 2023-2025, entre dudas y miedo de que podría pasar le pude decir que sí, porque sus misterios son tan sorprendentes que aunque no le entendamos siempre nos animan a seguir conociéndolo y qué mejor manera que ponernos a su servicio aun a veces sin sentirlo, pero seguir confiados que Él permanece ahí.

Como jóvenes busquemos de El, busquemos ser uno solo unidos a Él, como el Padre, Hijo y Espíritu Santo solo es uno, no tengamos miedo de decirle si y remar mar adentro, aún en la marea alta, remar contra corriente emproista, Cristo nos llama y si no somos nosotros quienes aceptamos su llamado no podremos seguir avanzando a la evangelización que Él nos encomendado, que gritar por Cristo mas mas y mas haga la diferencia que haga hechos. No vamos sólo la Virgen Maria nos acompaña.

Emproistas unidos siempre podemos más, Adelante por el reino

EMPROISTAMENTE:

Geovany De Paz

Vice-coordinador/tesorería

CPN 2023-2025

Buenos días juventud!

Es un placer poder servirles durante el ciclo de CPN 2023-2025 como secretaria entrante. Me llamo Andrea Vázquez. Por gracia de Dios, viví mi Encuentro #63 en Centro Guías Houston en Noviembre del 2012. Viví varias actividades al convertirme en Emprositita dentro de centro guías. Mi recorrido con EPJ como miembro activo constante comenzó en el 2019. Durante el ciclo de 2019-2020 fui parte de EPA al ser la coordinadora del comité Intercom. El mayor reto durante este ciclo fue el enfrentarse a nuevas maneras de poder llegar a los jóvenes vía teleconferencias. Este reto me llevó a ser más creativa y el poder hacer que los jóvenes pudieran interactuar por medio de tener presentadores que nos hicieran dialogar junto con ellos. De la misma manera el tener juegos virtuales como Jeopardy.

Se que toda mi experiencia está al servicio de Dios y de ustedes para poder llevar a cabo todo lo que sea necesario y esté a mi alcance para poderlo cumplir. Mi meta es poder ser transparente y tener las minutas en tiempo real. Si tienen alguna sugerencia, consejo o anécdota que me ayude dejenme saber.

Gracias por su confianza para poder llevar a cabo la misión de Dios por medio de EPJ.

Les mando un Emproabrazo!
Que Dios los siga guiando en su 4to día!
Siempre adelante y arriba, allí está Dios.

Saludos cordiales,
Andrea Vazquez
Enc. #63
CG Houston



¡Buenos Días Juventud!

¡Me llamo Matilde Macedo y soy la nueva UCI de Comité Promotor Nacional Estados Unidos! Estoy muy contenta de ser elegida a este servicio y con mucha humildad me comprometo a servir a Dios y a los jóvenes. Yo nací en Escondido, California y mis padres son de un pueblo de México que se llama Guachinango, Jalisco. Desde ahí comenzó mi amor por el servicio en la Iglesia y la devoción a la Virgen María.

Yo viví mi Encuentro número 71 en Centros Guías San Diego y de ahí comenzó mi interés por integrarme a este movimiento. Mi servicio a este movimiento comenzó en EPD como coordinadora de Post Encuentro, pero luego fui seleccionada para subcoordinadora del Encuentro número 72. Durante este servicio aprendí mucho de este movimiento y sus metas y objetivos. Particé en 4 Encuentros dentro de Centros Guías y un Encuentro en Centros Guías Fresno como guía de intercambio. En el año 2022, Dios me llamo al servicio de coordinación y serví como Coordinadora del Comité Promotor Diocesano en Centros Guías San Diego. Durante este servicio viví el Encuentro Nacional 2021 en San Diego, Encuentro Nacional 2022 en Oklahoma City, y el Encuentro Nacional 2022 en Fresno. Durante este servicio vi la necesidad de acompañar al joven a tener un acercamiento con Dios y tomar iniciativa de un liderazgo dentro de sus iglesias y comunidades. Mi experiencia dentro del movimiento me motivó a ayudar a muchos jóvenes a madurar en su fe y velar por la inserción en grupos. “Puesto que los demás esperan algo de mí, porque creen en mí, porque esperan en mí, yo me atrevo a mostrarme tan bueno, tan cariñoso, tan humilde, tan sencillo, tan servicial, tan generoso como ello me han animado ser” (pagina 265 del Manual Encuentros de Promoción Juvenil). Ante a la necesidad de los jóvenes me eh animado ayudar a construir la nueva evangelización del amor. Con mucho cariño me comprometo con la ayuda de Dios a trabajar por los jóvenes y para los jóvenes. Así que jóvenes ¡Adelante por el Reino! “Cristo en medio de nosotros...está y estará!!!!”

Matilde Macedo

CPN UCI 2023-2025

matildemacedoepjusa@gmail.com

(760) 655-2531



Sor Ana Luisa Díaz Vázquez

Soy la hermana Ana, Misionera Catequista de los Pobres, originaria del Estado de México.

Algunos datos personales:

Antes de entrar al convento: Serví en el *Instituto de formación para laicos al servicio de la pastoral parroquial* por siete años, y participé en la liturgia a través del coro y las lecturas.

En el convento: Ingresé a la vida religiosa en Agosto del 2003. Hice los votos perpetuos en Julio del 2013. He servido en diferentes instancias, parroquias y diócesis en México y Estados Unidos, por diez años en éste último. He apoyado en el equipo de Espíritu y carisma de nuestra congregación los últimos dos sexenios. Actualmente soy la Animadora Vocacional en mi comunidad. He recibido y compartido formación en Teología, Pastoral, Espiritualidad y Desarrollo Humano entre otras.

Como Emproísta: Viví el Encuentro #26 de mujeres en Centro Guías Arkansas en Noviembre del 2017. Siendo su asesora espiritual del 2017-2022 y nuevamente he sido enviada a este servicio en el ciclo 2024-2025. Como equipo de hermanas, servimos a la Diócesis de Little Rock en la Pastoral Juvenil Hispana. Por gracia de Dios, participé en el Encuentro Internacional en Phoenix 2018, Encuentros Nacionales, Convivios Nacionales, Convivio Zonal, Juntas Nacionales de Asesores, y apoyé como asesora espiritual nacional durante 2020-2021. En plena pandemia navegamos juntos a través del programa de formación nacional que nos mantuvo unidos para superar las dificultades. Inicio nuevamente el servicio como asesora espiritual nacional, después de las elecciones extraordinarias durante el Encuentro Nacional Houston 2024 y habiendo recibido el permiso de mi superiora local.